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FiPA-Sitzung am 09.04.24 – Anfrage der FDP-Fraktion zur Gewerbesteuer 

 

 

Frage 

Ist es möglich, das Gewerbesteueraufkommen nach Bielefelder Stadtteilen aufzuschlüsseln? 

Wenn ja, wie war die Aufteilung in 2023? 

 

Antwort 

Da weder das Gewerbesteuergesetz eine Aufteilungsmöglichkeit nach Stadtbezirken fordert, 

noch eine solche im Rahmen der Veranlagung der Steuer erforderlich ist, ist eine Auswer-

tungsmöglichkeit nicht vorgesehen. 


